

KABAR TERBARU

Rektor: Peringati Maulid Nabi Sebagai Tanda Cinta

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 7, 2022 - 18:45



KOTA MALANG - Acara wisata Maulid Nabi Muhammad SAW. ini merupakan tanda cinta kita kepada baginda Nabi Rasulullah Muhammad SAW. Sedangkan wujud dari cara kita mengisi agenda peringatan kelahiran Rasulullah itu bisa melalui sholawatan, qiro'atul Qur'an, diba'an, dsb.

Hal itulah yang disampaikan oleh rektor UIN Maliki Malang, Prof. M. Zainuddin, MA saat pembukaan acara peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW dan HUT

Ke-61 UIN Maliki Malang. Bertempat di ruang loby, Lt. 1, Gedung Rektorat, DR (HC) Ir. Soekarno, Jumat (7/10/2022).



Prof. Zain begitu sapaan akrab rektor UIN Maliki Malang ini akan menempatkan hari lahirnya Nabi Muhammad SAW. yakni 12 Rabiul Awal yang pada tahun ini jatuh pada tanggal 7 Oktober. Dijelaskan secara ringkas bahwa agenda seperti itu layak dan tidak bertentangan dengan Al Qur'an dan Al Hadist. Bahkan menurut profesor asal Bojonegoro ini, kecintaan umat Islam kepada Rasulullah sesuai dengan apa yang ada di QS. Al -Imron ayat 31. (Qul ing kuntum tuibbnallha fattabi'n yubibkumullhu wa yagfir lakum) Artinya unbakum) cintai Allah, ikutilah aku,

Lanjut, orang nomor Wahid di UIN Maliki Maliki ini berharap sekaligus mengajak seluruh pimpinan dan warga kampus berlogo Ulul Albab itu berusaha dan berikhtiar sebagai umat Nabi Muhammad SAW. untuk mencontoh dan meneladani apapun yang ada pada diri Rasulullah karena hal itu juga bagian rasa kecintaan umat kepada nabinya. Seperti yang dijelaskan pada QS. Ahzab: 21. Allah SWT mengutus Nabi Muhammad SAW sebagai nabi dan rasul sekaligus menjadi uswah hasanah (suri teladan yang baik) bagi umatnya. "Laqod kaana lakum fii rosuulillaahi uswatun hasanaton" yang artinya "Sungguh, telah ada pada (diri) Rasulullah itu suri teladan yang baik bagimu." (QS Al-Ahzab : 21). " Mari kita semua terutama para pimpinan di lembaga ini dan seluruh warga kampus ini sebagai pemimpin diri sendiri untuk selalu berusaha mencontoh apa yang ada pada diri Rasulullah SAW. karena Beliau adalah sebaik-baiknya teladan bagi kita semua umatnya,"ajaknya.



Hadir saat acara, para pimpinan universitas, mulai dari jajaran rektorat, para Kabi, para dekan, para kepala dan ketua UPT, para dosen dan juga karyawan. Sedangkan yang menjadi narasumber pengajian di acara Maulid kali ini adalah dekan Fakultas Humaniora UIN Maliki Malang, yakni Dr. M. Faisol, M.Ag.(ptt)

(Hardianto)